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Egregi colleghi, mi stupisco come non si parli del problema creato dal ministro  Fioroni con l'OM 92.

In vari istituti, soprattutto tecnici (Padova, Lucca, Ascoli, Verbania), è stata approvata una mozione COBAS , che chiede al ministro i l

ritiro dell'ordinanza, per una serie di fattori che allego.

M'interesserebbero informazioni su come nei vari istituti si sia affrontato il tema...

 

COMMENTI

Fabrizia De Bernardi - 20-01-2008

Sono un'insegnante del Liceo Scientifco G. Peano di Cuneo. Con alcuni colleghi abbiamo scritto una lettera a molti giornali

sull'argomento "recuperi" e non solo. E' stata pubblicata solo da un giornale locale. Abbiamo invitato i lettori a partecipare ad una

discussione ma nessuno sembra essere interessato... Potete trovare la lettera sul sito della scuola:  www.gpeano.org e scriverci

all'indirizzo mail là indicato o al mio personale. Grazie.
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